

Kleiner Mannschaftsausflug 2022

Nach zwei Jahren Pause fand am 13.08. unser diesjähriger Mannschaftsausflug statt. In kleiner Runde ging es in die Ruhpolding Arena in welcher wir eine Führung hinter die Kulissen der Arena erhielten. Anschließend durften unsere Schützen auch an einem Biathlon-Training teilnehmen, welches von der Biathlon Legende und Olympiateilnehmer Fritz Fischer durchgeführt wurde. Es wurden auch (fast) alle der abgegebenen Schüsse getroffen. Nach einem anschließendem Zwischenstopp zum Mittagessen, ging es weiter zum Minigolf. Hier wurde ein Wettbewerb zwischen der 1. Gewehrmannschaft und der Pistolenmannschaft ausgetragen, welchen die Pistolenmannschaft für sich entscheiden konnte. Den aktiven Tag ließen wir im Bräustüberl Maxlrain ausklingen...